

Revilla afirma que la manifestación por la sanidad de Campoo es “un toque de atención” al Gobierno y espera que marque “un punto de inflexión”

El líder del PRC destaca que la respuesta “impresionante” de miles de campurrianos contra el “desmantelamiento” sanitario muestra el “descontento y el enfado” ciudadano con la gestión sanitaria

Santander, 9 de noviembre de 2024

El secretario general del PRC, Miguel Ángel Revilla, ha valorado que la “impresionante” respuesta de Campoo a la manifestación convocada este sábado contra el “desmantelamiento” de la sanidad que sufre la comarca constituye “un toque de atención” para el Gobierno de Cantabria y espera que marque “un punto de inflexión” en la política sanitaria.

“Es una demostración del descontento y el enfado que hay con la gestión que está haciendo este Gobierno, y muy especialmente su consejero de Salud, que se está mostrando como una persona prepotente, que no escucha y no es capaz de reconocer la realidad que estamos viviendo en una materia que, después de comer, es la más sensible para los ciudadanos”. Así lo ha asegurado el líder regionalista al término de la movilización que ha recorrido las calles de la capital campurriana, en la que ha participado junto a diputados, alcaldes y representantes del partido en toda la comarca.

Ante la multitudinaria respuesta a la protesta, confía en que el Gobierno “se dé cuenta” de que el descontento con su gestión en materia de salud no es sólo cosa de los partidos políticos de la oposición, sino “una respuesta masiva de los ciudadanos” contra la “situación caótica” que vive el sistema sanitario tras año y medio de gobierno del Partido Popular.

“Decían que iban a arreglarlo todo y esto es un desastre”, ha enfatizado Revilla, quien ha asegurado que el Ejecutivo no sólo “está desmantelando la sanidad en una comarca dispersa y con mucha gente mayor”, sino en “toda Cantabria”, donde a día de hoy hay “cantidad de pueblos que no tienen médico”.

Finalmente, ha indicado que la de este sábado ha sido una de las mayores manifestaciones que él mismo ha vivido en Campoo y ha aplaudido el apoyo brindado por el comercio, con el cierre de sus establecimientos durante la protesta.